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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO n. 5 

 

Il giorno giovedì 14 luglio 2022, alle ore 17:30 in modalità videoconferenza si riunisce il Consiglio d'Istituto 

dell'I.C. Pirri 1 - Pirri 2 per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

 1. Lettura verbale seduta precedente; 

2. Concessione locali scolastici; 

3. Regolamento Fabbrica degli Strumenti; 

4. Proposta adeguamento orario per il mese di giugno per la scuola dell’infanzia; 

5. Proposta adeguamento orario per il mese di settembre per la scuola Secondaria di I° grado; 

6. Anticipo lezioni; 

7. Proposta orario per gli uffici amministrativi per sabato chiuso. 

8. Varie ed eventuali 

 

In apertura di seduta il Presidente chiede ai consiglieri presenti se solo per la seduta odierna può essere 

sostituito. Si propone la sig.ra Claudia Melis. 

Il presidente Melis effettua la verifica delle presenze: 

 

 Cognome Nome Componente Presente Assente 

1.  Pusceddu Valentino Pasquale Dirigente Scolastico X  

2.  Cardia Francesca Genitori X  

3.  Caredda Silvia Genitori X  

4.  Mannai Romina Genitori X  

5.  Melis Claudia  Genitori X  

6.  Mulas Alessandro Genitori X  

7.  Pirani Rita  Genitori  X 

8.  Ruzzu Nicoletta Genitori X  

9.  Sanna Giulia Genitori  X 

10.  Basciu Giuseppe Docente  X 

11.  Caria Ivo Docente X  

12.  Marini Noemi Docente X  

13.  Muscas Monica Docente X  

14.  Pala Enrichetta Docente X  

15.  Pettinau Nicoletta  Docente X  

16.  Sirigu Gisella Docente X  

17.  Zanet Milena Docente X  

18.  Costa Maria Evelina ATA X  

19.  Lai Patrizia  ATA X  

 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente procede alla nomina del segretario; si propone come 

segretario la docente Milena Zanet. Il Dirigente chiede che venga inserito all’Odg, prima di Varie ed 

eventuali, il punto Avviso pubblico prot.n. 50636 del 27 dicembre 2021 - Ambienti e laboratori per 

l’educazione e la formazione alla transizione ecologica per il primo ciclo e acquisizione al bilancio. 

1. Lettura verbale seduta precedente. 
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Il Consiglio ha preso visione del verbale della seduta del 29 giugno 2022 e lo approva con voto unanime. 

Delibera n. 29. 

2. Concessione locali scolastici. 

Il Dirigente comunica che rispetto al precedente a.s. c’è una novità: la sottoscrizione del Patto Educativo di 

Comunità e alcune di queste associazioni che hanno inoltrato richiesta di concessione dei locali scolastici lo 

hanno firmato e offrono servizi all’Istituto. Sono: 

 Ass.ne Beta 

 Esse Polisportiva 

 Arcieri 4 Mori 

Anche l’ass.ne sportiva Is Bingias ha richiesto l’uso della palestra ma non ha sottoscritto il Patto. Le 

associazioni richiedo l’uso delle palestre dello scorso anno. L’ass.ne Gymnos quest’anno non ha presentato 

richiesta.  

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 30. 

Sono pervenute anche le richieste di concessione locali da parte delle associazioni del servizio di pre e post 

accoglienza. Il servi zio accoglienza è un supporto molto importante per tutte quelle famiglie che necessitano 

di un orario flessibile. Le richieste inoltrate sono dell’Associazione Beta e della Valle della felicità. In questi 

anni l’ass.ne Beta si è distinta per le attività motivanti proposte non mera sorveglianza. Qualche criticità è 

stata evidenziata per La valle della felicità soprattutto nella Scuola dell’infanzia di via Corona. La docente 

Marini, in servizio nella Scuola Primaria “Marcello Serra” condivide la sua esperienza come madre e come 

docente: molto soddisfatti del servizio di grande professionalità offerto dalla Valle della felicità, anche con 

gli alunni in difficoltà. La docente Sirigu sottolinea che nella scuola dell’infanzia di via Corona l’operatrice 

faticava a gestire i bambini che arrivavano anche da altre scuole.  

Il Presidente propone di deliberare la concessione dei locali per l’ass.ne Beta per le scuole primarie di via 

Toti e di via Santa Maria Chiara e per la Valle della Felicità per la Scuola Primaria “Marcello Serra”. Per 

quanto concerne sempre la concessione dei locali per il servizio accoglienza alla scuola dell’infanzia di via 

Corona si suggerisce una proroga con necessità di una verifica positiva in itinere. 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta del presidente. Delibera n. 31. 

 

3. Regolamento Fabbrica degli strumenti. 

Il Dirigente pone la necessità di regolamentare l’utilizzo degli strumenti da lavoro, quelli da taglio che 

necessitano di energia elettrica, all’interno dello spazio fabbrica. Le proposte da inserire nel Regolamento 

sono le seguenti: 

 Fornire un elenco particolareggiato dei materiali che necessitano di competenze per il loro utilizzo 

 Fornire un elenco particolareggiato degli strumenti/attrezzi che necessitano di un corso specifico per 

il loro utilizzo (da attestare tramite autodichiarazione). 
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Il Consiglio approva all’unanimità il Regolamento della Fabbrica degli strumenti con l’inserimento delle 

specifiche di cui sopra. Delibera n. 32. 

Il docente Caria propone di inserire all’interno della Fabbrica non solo strumenti del SZ ma anche, ad 

esempio, strumenti musicali. 

 

4. Proposta adeguamento orario per il mese di giugno per le Scuola dell’Infanzia. 

La docente Pala condivide la proposta di adeguamento orario per le ultime due settimane di giugno nelle 

Scuole dell’Infanzia e motiva tale richiesta non solo per le alte temperature nelle ore pomeridiane e della  

necessità di avere per l’ultimo periodo dell’anno la contemporanea presenza dei docenti di classe  durante la 

mattina ma soprattutto per un confronto pomeridiano con i docenti dopo le attività didattiche per pianificare 

e riflettere sui percorsi attivati  per continuare ad offrire una scuola di qualità. 

Il Dirigente fa notare che in alcune scuole e sezioni diminuisce il numero dei bambini frequentanti 

nell’ultimo periodo dell’anno. Si può inoltre ipotizzare, per venire incontro alle famiglie, di inoltrare una 

richiesta al Comune, per rendere le Scuole vivibili dal punto di vista della temperatura, oppure si può 

riflettere sulla riorganizzazione del servizio con una o due sezioni (dalle ore 14 alle ore 16) con alunni di 

diverse sezioni. Occorre trovare una soluzione per venire incontro alle famiglie che hanno necessità di 

lasciare i bambini a scuola fino alle ore 16. La signora Ruzzu chiede come mai per il Campus è fattibile 

svolgere le attività pomeridiane nel mese di giugno e luglio e per la scuola risulta difficoltoso. La docente 

Zanet pone l’attenzione sulla differenza dell’offerta formativa tra la Scuola dell’infanzia e i Campus estivi. 

La docente Muscas riflette sul fatto che la restituzione a fine del percorso attuato è opportuno che sia fatta 

alla presenza di tutti i docenti della sezione e non solo del docente presente al primo turno. Sono momenti 

importanti, carichi di significato. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’adeguamento orario per le Scuole dell’Infanzia per le ultime due 

settimane di giugno dal lunedì al venerdì dalle ore 8 alle ore 14 con servizio mensa. Delibera n. 33. 

 

5. Proposta adeguamento orario per il mese di settembre per la scuola Secondaria di I° grado. 

La docente Pettinau illustra la proposta per la Scuola Secondaria di primo grado: le prime due settimane di 

settembre l’attività didattica si svolgerà dal lunedì al venerdì dalle ore 8:20 alle ore 12:30. 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 34. 

 

6. Anticipo lezioni. 

Con la delibera n.19/29 del 21 giugno 2022 la Regione Sardegna ha definito il Calendario Scolastico per 

l’annualità 2022/2023 e ha deliberato la data di inizio delle lezioni il giorno 14 settembre 2022 per tutte le 

scuole di ogni ordine e grado. Nella seduta del Collegio dei docenti è stato proposto di anticipare l’inizio 

delle lezioni a lunedì 12 settembre 2022.  

 Il Consiglio approva all’unanimità la proposta di inizio delle attività didattiche per lunedì 12 settembre 2022 

in tutte le scuole dell’Istituto. Delibera n. 35. 
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7. Proposta orario per gli uffici amministrativi per sabato chiuso. 

La proposta oraria per gli uffici amministrativi è quella di orario antimeridiana dal lunedì al venerdì e con 

due rientri pomeridiani e chiusura del sabato. Il Dirigente assicura che, qualora ci sia la richiesta, ci sarà la 

possibilità di ricevimento delle famiglie e del personale il sabato su prenotazione. 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta oraria per gli uffici amministrativi per la chiusura del sabato. 

Delibera n. 36. 

 

8. Avviso pubblico prot.n. 50636 del 27 dicembre 2021 - Ambienti e laboratori per 

l’educazione e la formazione alla transizione ecologica per il primo ciclo e acquisizione al 

bilancio. 

La partecipazione a questo Pon, la cui adesione è stata data nel mese di gennaio c.a., prevede la possibilità di 

un finanziamento pari a € 25.000, 00 (venticinquemila/00) da utilizzarsi negli spazi esterni delle scuole 

primarie. Nel CdI del 29 giugno si è ipotizzata la suddivisione del finanziamento. In questa seduta si delibera 

l’approvazione di tale avviso e l’acquisizione a bilancio dei 25 mila euro. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’adesione all’Avviso pubblico prot.n. 50636 del 27 dicembre 2021 - 

Ambienti e laboratori per l’educazione e la formazione alla transizione ecologica per il primo ciclo. Delibera 

n. 37. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’acquisizione a bilancio dei 25 mila euro del Progetto Ambienti e 

laboratori per l’educazione e la formazione alla transizione ecologica per il primo ciclo. Delibera n. 38. 

 

9. Varie ed eventuali. 

Il Dirigente non ha altre comunicazioni se non augurare a tutti buone vacanze. 

Pertanto esauriti tutti i punti all'ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.
05

. 

 

F.to la segretaria        f.to il Presidente 

 Milena Zanet          Claudia Melis 

 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art.3, comma 2, D.Lgs. 39/1993 
 


